

# *César Ruiz continue d'améliorer sa marque personnelle aux 100 mètres*

---



Rio de Janeiro, 16 mai, (RHC/PL).- Le sprinteur cubain César Ruiz a encore amélioré sa marque personnelle aux 100 mètres. En finales des championnats ibéro-américains d'athlétisme qui ont eu lieu cette fin de semaine à Rio de Janeiro, César Ruiz a fait le meilleur temps de sa vie: 10 secondes et 30 centièmes.

La course a été très disputée, au point que la différence entre lui et le gagnant, Stanly Cruz, de la République dominicaine, a été de seulement 3 centièmes.

«J'ai une nouvelle fois amélioré ma marque. Déjà en demi-finale j'avais fait 10 secondes 33 centièmes. C'est ma première compétition internationale en individuel et en toute logique j'en voulais davantage mais je sens que je l'ai fait assez bien» a déclaré César Ruiz qui n'a pas pu décrocher de médailles à cette occasion.

Dans ses déclarations à la presse, il a fait

montre de son sens critique. Il a en effet admis:

«J'ai désespéré un peu vers la fin, quand je me suis vu en tête du peloton. Je me suis pris pour le gagnant avant d'arriver mais on ne gagne pas les courses tant qu'on n'a pas franchi la ligne d'arrivée».

La médaille d'argent des 100 mètres est allée à Bruno Barros, du Brésil, qui a arrêté les chronomètres à 10 secondes 27 centièmes et Diego Palomeque, de la Colombie, a décroché la médaille de bronze, d'ailleurs avec le même temps que le Cubain, 10 secondes 30 centièmes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/93583-cesar-ruiz-continue-dameliorer-sa-marque-personnelle-aux-100-metres>



**Radio Habana Cuba**